

# Sitzung 2019-01-23

|Protokoll| |-| |Datum=23.01.2019

|Zeit=18:00 - 19:30 |Protokollant=Stefan

|Redeleitung=Heiko |Anwesende=Claas, Heiko, Johannes, Florian, Tim, Jonas, Joachim, Jean-Pierre, Stefan|online: 1.

## Post

- Drucksachen des Studierendenwerks
- Thermoausdrucke
- div. Müll
- ein KVM-Switch (gehört der ISP)

## Emails

- es ist fraglich, ob noch Forenadmins aktiv sind.
  - Wer Forenadmin werden möchte, kann sich an [forum@d120.de](mailto:forum@d120.de) wenden
  - Florian überlegt mal
- Wer auf der Hobit helfen möchte, wendet sich bitte an Kevin ([kotto@](mailto:kotto@))

## Mitteilungen

Es wird an Redeleitungen appelliert, den Ablauf der Sitzung vor den TOPs so kurz wie möglich zu gestalten

## Termine

LuSt: 24.01.2019, 13:30

## Rückblick

Marvin ist immer noch an Ort und Stelle

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK

Das Studierendenwerk war zu Gast und hat seine Angebote vorgestellt. Weitere Themen waren: \* Probleme mit dem MIR-Modell \* Resolution gegen Mindest-CP für Erasmus wurde beschlossen

## Lust

- unsere studentischen LuSt-Mitglieder werden Zusatzfragen für die Studierendenbefragung vorschlagen
- hier die Vorschläge:

[https://www.d120.de/pad/?group=lust&show=Zusatz\\_studibefragung2019](https://www.d120.de/pad/?group=lust&show=Zusatz_studibefragung2019)

## TOPs

### Raumbuchung Winterophase 2019 (Claas)

- Wir haben aktuell noch keine Leitung für diese Ophase, weil sich noch niemand bereiterklärt hat
- die Räume für diese Ophase sollten, mutmaßlich, aber zeitnah gebucht werden
  - mit diesem Argument wurde in den letzten Jahren die Ophasenleitung immer schon im Vorjahr bestimmt
- laut Johnny ist dies allerdings doch nicht so dringend
- es entsteht eine Diskussion darüber, warum es noch keine Ophasenleitung gibt
  - Meinung: Der gefühlte interne Qualitätsanspruch an Ophasen ist so hoch, dass potentielle Leitungen eingeschüchtert werden
  - Meinung: Personalmangel ist ein generell ein akutes Problem der Fachschaft
  - Meinung: Das Problem sollte auf einem Zukunftstreffen diskutiert werden
  - Meinung: Wir haben nicht weniger Aktive, sondern die einzelnen Aktiven haben weniger Zeit
    - mögliche Lösung: Die Leitungsarbeit in kleinere Pakete teilen, für die eher Verantwortung übernommen würde
  - Meinung: es findet generell zu wenig Wissenweitergabe und Einarbeitung statt
  - Meinung: Erfahrene gehen zu wenig auf Neue zu
  - Meinung: Eine Ophase leiten macht einfach keinen Spaß mehr, weil Altleitungen harmlose Organisationsmängel als Katastrophen darstellen
  - Meinung: Die Erwartungshaltung, dass Leute eingearbeitet sein müssen, bevor sie die entsprechende Aufgabe übernehmen, ist schädlich

- potentielle Lösung: offensiver Kommunizieren, wie niedrig die Voraussetzungen für Aufgaben tatsächlich sind
- Vorschlag: Tutorinnen und Helferinnen der letzten Ophasen anschreiben und nach Interesse fragen
- Meinung: Wir sollten weniger separate Treffen machen, sondern wieder mehr auf die Sitzung tragen
- Meinung: Wir sollten die Sitzung wieder in D120 machen
- Claas wird zum Thema eine Mail an fs@ schreiben

## Externe Anfrage Girl's Day (Heiko)

Das zentrale Gleichstellungsteam fragte an, ob wir die Koordinierung des Girl's Day am FB20 zu übernehmen bereit wären. \* Dies war bisher bezahlte Arbeit und es war nie eine Fachschaftsaufgabe \* Heiko beschreibt, wie der Girl's Day bisher funktionierte \* Jonas wäre bereit, als Teil eines Teams diese Aufgabe zu übernehmen \* das Thema wird vertagt

(Stefan)

Beschluss		
<i>Soll die Laptopnutzung als unerwünscht erklärt werden, wenn sie nicht notwendig ist, um einen reibungslosen Ablauf der Sitzung zu gewährleisten?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
6	1	3

Beschluss		
<i>Sollen Sitzungen in Zukunft wieder immer in D120 stattfinden, wenn der Platz es gestattet?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
6	1	3

## Sonstiges

## Thermodrucker (Heiko)

Heiko demonstriert einen USB-Thermodrucker Die Reaktionen: \* Ahh \* Ohh \* Cool Ein Thermodrucker könnte die Arbeit des Feedbackteams erheblich rationalisieren

Die Sitzung erklärt einstimmig, dass die Anschaffung eines Thermodruckers erwünscht ist. Heiko kümmert sich darum.

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:04:17 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen